Родники — сердце текстильного края и город — наследие меценатов. Текстильное производство появилось в Родниках на рубеже XVIII-XIX веков и связано с династией фабрикантов Красильщиковых, не только строивших ткацкие цеха, но и создавших целый комплекс социально-культурных учреждений.
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5 ФАКТОВ О РОДНИКАХ
1. Родниковская земля богата «живыми» родниками. Количество ключей, бьющих из-под земли в этих краях, сосчитать невозможно.
2. В Родниках можно увидеть наследие династии меценатов. До наших дней в исторической части города сохранились памятники деревянного зодчества и краснокирпичной архитектуры, построенные на рубеже XIX-XX веков фабрикантами Красильщиковыми.
3. Родники – воплощение идеи «города-сада». Зеленые насаждения, липовые аллеи, цветочные клумбы, кусты сирени, акаций и гортензий в период цветения радуют глаз буйством красок и душистым ароматом.
4. В Родниках находится самая высокая ретрансляционная телевизионная вышка Ивановской области. Ее высота — 330 метров, вес — 380 тонн. Она сооружена в 1977 году для обеспечения теле- и радио- приема на значительной части территории Ивановской области.
5. Трансформация ткацкого дела в Родниках насчитывает больше 200 лет. На рубеже XVIII-XIX веков мануфактура Красильщиковых была одной из крупнейших в России. В советское время меланжевый комбинат «Большевик» стал градообразующим предприятием, а передовики производства прославили текстильный край на весь Советский Союз. Сегодня на территории бывшей мануфактуры функционирует Индустриальный парк «Родники».

The city of Rodniki is the heart of the textile region and the city is the heritage of patrons. Textile production appeared in the Springs at the turn of the XVIII-XIX centuries and is associated with the dynasty of the Dyer manufacturers, who not only built weaving workshops, but also created a whole complex of socio-cultural institutions.
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5 FACTS ABOUT the city of RODNIKi
1. Rodnikovskaya land is rich in "living" springs. It is impossible to count the number of keys coming out of the ground in these parts.
2. In the city of Rodniki you can see the legacy of the dynasty of patrons. To this day, monuments of wooden architecture and red brick architecture, built at the turn of the XIX-XX centuries by the Dyer manufacturers, have been preserved in the historical part of the city.
3. The city of Rodniki is the embodiment of the idea of a "garden city". Green spaces, lime alleys, flower beds, lilac bushes, acacias and hydrangeas in the flowering period delight the eye with a riot of colors and fragrant aroma.
4. In the city of Rodniki there is the highest relay television tower of the Ivanovo region. Its height is 330 meters, weight is 380 tons. It was built in 1977 to provide television and radio reception in a significant part of the territory of the Ivanovo region.
5. The transformation of the weaving business in the city of Rodniki has been going on for more than 200 years. At the turn of the XVIII-XIX centuries, the Dyer's manufactory was one of the largest in Russia. In Soviet times, the Bolshevik melange plant became a city-forming enterprise, and the leading manufacturers glorified the textile region throughout the Soviet Union. Today, the Industrial Park "Springs" operates on the territory of the former manufactory.
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